

Ehrungen und eine positive Bilanz

TSV Hollen legt Fokus künftig mehr auf Jugend

HOLLEN. Der Turn- und Sportverein Hollen hat eine positive Jahresbilanz gezogen. Höhepunkt des vergangenen Jahres war das 50-jährige Bestehen der Tischtennisabteilung. Durch gut organisierte und besuchte Veranstaltungen entstand ein Kassenplus. Für die Renovierung und Erweiterung des Vereinsheims konnte eine Rücklage gebildet werden.

Auf die Fahne geschrieben hat sich der Verein die Nachwuchsförderung durch Tischtennis- und Fußballtraining, durch die Kinderturn- und Tanzabteilung sowie Unterstützung bei Veranstaltungen und Fahrten. Bisher brachte die Jugendarbeit acht bis zehn neue Tischtennis-Kinder.

Bei der Hauptversammlung stand zu Beginn die Ehrung langjähriger Mitglieder im Mittelpunkt. Volker Meyer, Etta Riesenbeck, Claudia Mahler und Silvia Stelljes halten dem Verein seit 40 Jahren die Treue. 25 Jahre Mitglied sind Silvia und Dirk Gollin, Rabea Grottian, Monika Busch, Simone Knodel und Mareike Bahrenburg. Paul Hoyer wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Vorsitzender Ralf Tietjen berichtete vom lebendigen Veranstaltungsjahr und hob die Feier zum 50-jährigen Bestehen der Tischtennisabteilung hervor. Für 2020 wünschte er sich beim vereinsübergreifenden Tanz in den

Mai mehr „Ü-50er“.

Der Herren-Fußball beim FC Lune hat eine Mannschaft weniger – zwei von drei Teams spielen nun in Hollen. Abseits des Spielfeldes wurde durch den Arbeitsdienst mehr Platz für Zuschauer geschaffen. Zehn Tischtennis-mannschaften mit insgesamt 62 Spielern sind für den TSV aktiv.

Durchschnittlich 15 Frauen besuchen das wöchentliche Fitness-Programm. Die Badminton-Abteilung wünscht sich noch einige Teilnehmer. Zu einer verlässlichen Truppe hat sich die Männer-Sportgruppe entwickelt. In der wichtigsten Kinder-Turn- und Tanzabteilung leistet Silvia Stelljes unermüdliche Arbeit.

Neue Kassenprüferin

Kassenwart Paul Hoyer gab die Übersicht zu Einnahmen und Ausgaben. Durch die Einnahmen aus den Veranstaltungen wurde die Kasse um einen Betrag von 3500 Euro entlastet. Die Mitgliederzahl ist auf 442 gesunken.

Nach der Kassenprüfung führte Lars von Harten die Entlastung des Vorstands herbei. Neue Kassenprüferin wurde Simone Knodel. Neu in den Festausschuss gewählt wurden Nadine Seedorf und Brigitte Dannenberg. Ortsvorsteher Meinhard Hühnken informierte über die neu eingeführte Ehrenamtskarte. (mo)



Die **Jubilare** (von links): Monika Busch, Simone Knodel, Sylvia Gollin, Dirk Gollin, Rabea Grottian (alle 25 Jahre), Volker Meyer (40 Jahre) sowie Ehrenmitglied Paul Hoyer mit dem Vorsitzenden Ralf Tietjen. Foto: Gremke